

Kahlenberger Tennis-Triumph

WAZMülheim, 13.02.2008, Marcus Lemke



Das Herren-30-Tennisteam des Kahlenberger HTC hat seinen Niederrheintitel erfolgreich verteidigt. Nach einem 2:2-Zwischenstand im Duell gegen den Gladbacher HTC konnten sich die Mülheimer den Luxus erlauben, beide Doppelpunkte kampflos abzugeben. Im PMTR-Tenniscenter an der Mintarder Straße gewann Peter Vehar das Spitzeneinzel gegen den Mönchengladbacher Stephan Lohse im Match-Tiebreak des dritten Satzes, nachdem die ersten beiden Durchgänge mit 6:4 und 1:6 ausgegangen waren. Damit stand der Titelgewinn fest, denn schon zuvor hatte KHTC-Spieler Carsten Thamm das Einzel an Position zwei gegen Henrik Schmidt mit 6:2 und 7:6 für sich entschieden. In der erfolgreichen Hallensaison kamen im Kahlenberger Aufgebot außerdem Christian Schöffkes, Neuzugang Frank Potthoff, Marcus Lemke, Uwe Schumann, Andreas Hundegger, Matthias Maslaton und Achim Deblon zum Einsatz. Trotz eines 5:1-Erfolges im Kellerduell gegen Bayer Wuppertal sind die Herren-30-Spieler des TC Raadt aus der Niederrheinliga in die 1. Verbandsliga abgestiegen. Michael Klömpken, Carsten Gröf und Björn Friedrich punkteten. Die beiden Doppelzähler gab es kampflos. Die erhoffte Schützenhilfe vom TV Schwafheim blieb aus. Die Moerser trennten sich vom Raadter Konkurrenten TC Blau-Weiß Issum mit einem 3:3-Unentschieden. Wesentlich erfolgreicher verlief die Hallensaison 2007/08 für die Herren-40-Mannschaft des TC Raadt. Am letzten Spieltag erreichten die Mülheimer ein 3:3-Remis in der Auswärtspartie gegen den DSD Düsseldorf. Andreas Kraemer und Markus Zinkand gewannen ihre Einzel und sorgten damit für einen 2:2-Zwischenstand. Zudem gab es einen kampflosen Zähler im Doppel. Die Raadter Herren 40 hatten durch drei Siege in den ersten drei Saisonbegegnungen schon frühzeitig den Klassenerhalt in trockene Tücher gebracht.